

Santiago Creel le "pisa los talones" a Sheinbaum y Ebrard rumbo a 2024



Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, presumió estar por detrás de Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard rumbo a las elecciones presidenciales 2024.

Este 20 de junio, el diputado federal por Partido Acción Nacional (**PAN**) compartió los resultados del análisis de *Polls.mx*. Por primera vez entró en la **tercera posición** del *Power Ranking de Presidenciables*, en el que en primer puesto está Sheinbaum y en segundo Ebrard.

"¡Se siente el ánimo! De la mano de la ciudadanía, estamos cada vez más cerca de encabezar el proyecto para regresar al rumbo al país. Aquí necesitamos de todas y todos.", celebró en redes sociales.

Desde meses atrás <u>Creel</u> está entre los **favoritos de la oposición** a Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) para competir por la presidencia. Sin embargo, esta es la **primera ocasión en que está en los primeros puestos en una lista general**, en la que están incluidos aspirantes de todos los partidos políticos. [...]

Santiago Creel le "pisa los talones" a Sheinbaum y Ebrard rumbo a 2024 - Infobae